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本日のプログラム（6 月 24 日）   

最終夜間例会(19:00～21:00) 

次回のプログラム（6 月 24 日） 

2023-24 年度 活動方針 

第１２６７回 ２０２３年６月２１日 例会記録 

点  鐘 河井会長 

ロータリーソング「我等の生業」 

出  席  報  告 
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会長からひと言 

今日は最後の通常例会と

なりました。この土曜は夜間

例会と続きますが、宜しくお

願いします。 

この日曜日、交流戦最後の

試合を観てきました。三塁ダ

ッグアウト裏の前列での観

戦となり、相手チームは目の前、向かい側にはカープ

の選手もよく見える最高の席でありましたが、全く陰

る事もない過酷な席でもありました。結果は皆さんご

存知だと思いますが、先発河野投手、序盤は最高のピ

ッチングで完封できるかと期待してましたが、中盤か

ら制球が乱れ、あれよあれよと逆転され、中崎に交代

したあたりで、私は途中退出し、堀川町で、クーラー

の効いたお好み焼き店で広島焼きを堪能することにな

りました。 

新井カープと一緒で、一年間、「がむしゃら」に取り

組んできましたが、役員の皆さま、会員の皆さまに支

えて頂き、今日を迎える事になりました。心から感謝

申し上げます。活動において、やり遂げられなかった

事もございますが、後にも先にも、私は夜間例会のみ

となりましたので、鶴田会長エレクトに委ねます。 

これからクラブ協議会となりますが、次年度は記念

行事や空港フォーラム等イベントもございますので、

しっかりとお手伝いさせていただきます。 

一年間大変お世話になりました。 



楠部 滋会員 

報 告 事 項 

6月 20日の読売新聞に興味深い記事がありましたので紹介させてください。 

  介護の世界は今、人手不足が深刻です。小規模な施設では、若い日本人などほぼ雇えま

せん。年配の職員でも取合いになっています。今後老人が増えるので、介護人材は６９万

人足らなくなると言われています。私たちが高齢になって介護が必要になる頃には子供は

あてにならないし、誰にお願いすればよいか不安です。おまけに日本人の若い女性は都会

に出て行ってしまう人が多く、しかも結婚しない人が増えていますので、地方の衰退が進

んで行きます。 

新聞には、外国人の介護福祉士さんがどんどんふえていることが紹介されています。 

都会の老人ホームなどで活躍しているそうですが地方都市ではまだまだ恩恵を受けられ

そうもありません。 

何とか行政の力も投入してもらって、地方都市で外国の若い女性がふえて優秀な介護人

材としても働いてくださる日が来て欲しいと思っています。 

 

卓 話 時 間 

 

第 3回 協議会  

 

【創立 30周年・第 25回全国空港 RCフォーラムについて】 

 

 

 

 

 

鶴田幸彦 副幹事 

《配 布 物》週報1266号・クラブ協議会資料 

《回  覧》出欠確認 ・今後の例会 

《お知らせ》例会終了後、本年度次年度合同理事会を 

開催します。 

 


